

Beim TV Werther blickt man der Saison optimistisch entgegen. Einige personelle Veränderungen in allen drei Mannschaften wecken berechtigte Hoffnungen für die kommende Spielzeit.

Die erste Mannschaft des TVW schlägt auch diesmal wieder in der Bezirksklasse auf. Nach einem guten dritten Rang im Vorjahr muß sich das Team nunmehr umorientieren, da es in einer völlig neuen Staffel spielt und über die Spielstärke der gegnerischen Mannschaften wenig bekannt ist.

Dennoch heißt die Zielsetzung eindeutig oben mitzuspielen und bei der Vergabe der Meisterschaft ein Wort mitzureden.

Neu ins Team kam Sascha Kalinski aus der zweiten Mannschaft, der im zweiten Herrendoppel und im dritten Herreneinzel eingesetzt wird, wohingegen Frank Pawellek zunächst die Mixedposition neben Annette Hirschfeld einnehmen wird. Ansonsten bleibt die Formation unverändert. Es spielen: Herren: 1. Stefan Sahrhage, 2. Frank Pawellek, 3. Claus Meyer, 4. Sascha Kalinski; Damen: 1. Annette Hirschfeld, 2. Simona Solfrian.